

Anita und Bernd Cullman
Pestalozzistr. 48c
86420 Diedorf

26. Juni 2013

Tobias Weidlich
Bäckergasse 12a
86150 Augsburg

Fassadenanstrich der gesamten Hausfassade mit Lackierarbeiten

Lieber Herr Weidlich,

auf diesem Wege möchten wir uns nochmals ganz herzlich bei Ihnen und Ihrem Team für die tolle Arbeit bedanken. Von Auftragserteilung bis hin zur Auftrags erledigung hat alles super geklappt.

Zuerst haben Sie uns mit dem schnellen Kostenvoranschlag innerhalb nur zwei Tagen überrascht. Dank des trockenen Wetters konnten Sie den geplanten Termin prima einhalten. Was wir auch toll fanden, war Ihre telefonische Terminbestätigung eine Woche vor Beginn. Pünktlich standen Sie dann am 17.06. mit Ihrem Team vor der Tür. Sie und Ihre Mannschaft haben bei 37 Grad (!) sauber, schnell und zuverlässig unser Haus und das unserer Nachbarin gestrichen und die Häuser strahlen nach einer Woche jetzt wieder in einem schönen Weiß. Sehr angetan waren wir auch von Ihren freundlichen, hilfsbereiten, fleißigen und sehr netten Gesellen und Auszubildenden, denen wirklich nichts zu viel war und sehr netten Umgang miteinander gepflegt haben. Sie können so richtig stolz auf Ihr Team sein.

Wir werden Sie und Ihr Team gerne weiterempfehlen. Vielen Dank.

Mit freundlichen Grüßen



Anita und Bernd Cullmann